
Cher(e) Ami(e) Bridgeur (se) ci-dessous le PV du CA du 10/06/2024 

  

Présents : Anne PERNAUDAT(AP), Jean Marc LEGRIX (JML, Jean Louis SOUSTELLE (JLS), Catherine 
VUILLARD(CV), Jean-Marie RIGAL(JMR), Jocelyne NALLET(JN), Martine VISINET(MV) 

 
Excusés : Jean-Luc HUILLERY(JLH), Patrice ROUSIERE (PR), Catherine ALEXIS-BOISSON(CA), Claude 
PERRIOL(CP) 
 

Ordre du jour 

  

• Point d'activité  
• Bilan coupe des clubs et challenge ARS 
• Planning de l'été pour l'organisation et l'arbitrage 
• Pub Magville et impression flyer 
• Ecole de bridge 
• Date d'AG et org repas 
• Questions diverses... 

 

Point activité 

  

Confirmation d’une bonne situation financière et d’une trésorerie saine, conséquence d’une activité 
en progression comme en, témoigne le tableau récap ci-dessous qui affiche une belle progression sur 
les 11 mois écoulés de l’exercice 2024 
 

nb  
paires mois                          
type 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 Total  JUI-Mai 

2022 60 92 116 134 171 127 176 140 185 130 139 125 1595 1470 

2023 72 99 167 169 191 152 207 188 199 158 176 158 1936 1778 

2024 120 106 185 183 190 157 183 198 227 184 181 38 1952 1914 

Total  252 297 468 486 552 436 566 526 611 472 496 321 5483  
 
  

Compétitions 
 
Coupe des clubs :  
Pour rappel, la coupe des clubs est une compétition qui se déroule toute l’année en club lors de 14 
tournois de régularité dont les dates sont prédéfinies. 
Pour chaque série, 70% des paires ayant participé à un minimum de 5 tournois (sur les 14) sont 
sélectionnées pour participer à une finale nationale en simultané à Charbonnière. 
5 paires de Bourg ont ainsi été sélectionnées, à savoir ! 
Série 1 : PERNIN, PERIOL 
Série 2 : Geray-Rousière et Duclos-Huillery 
Série 3 : Berthet-Arnaud et Grampré-Slostowski 
 
Le principe de répartition des 14 jours sur LU, ME, VE nous a pénalisé puisque les paires sont 
changeantes. Aussi, pour l’an prochain, afin d’optimiser le nombre de paire sélectionnées, les 14 



dates seront positionnées les 2e et 4e mercredi de chaque mois entre octobre et mai. Il conviendra 
aux joueurs de chaque série qui souhaitent participer de venir jouer le mercredi. 
 
Tournoi ARS 
Ce tournoi est joué en simultané chaque 2e lundi de chaque mois, entre les clubs distants de Lyon 
(Bourg, Macon, Oyonnax, Villefranche et Roanne) 
Sur les clubs concernés, ces confrontations amicales sans déplacement sont appréciées par les 
joueurs et apportent un changement aux tournois de régularité classiques. 
 
En moyenne de tables, la fréquentation de ce tournoi est très largement au-dessus de tous les 
challenges clubs (ceux qui sont « officiels » et largement dotés en PE et PP). 
 
Nous poursuivons notre quête afin d’obtenir l’agrément officiel de challenge pour ce tournois ARS. 
En cas d’aboutissement de nos démarches, un classement annuel pourra être réalisé sur la base des 
scores moyens obtenus des joueurs qui auront participé à un minimum de 6 tournois. 
 

Planning d’été 
 
Le club restera ouvert et accueillera les joueurs tout l’été, hormis le vendredi 16 août. 
Les arbitres présents pourront assurer l’organisation des tournois sur toutes les autres dates. 
 

Aspects logistiques liés au local 
  
Installation de stores vénitiens :  
La JL a donné oralement un accord de principe qui sera à confirmer. 
5 stores vénitiens sont nécessaires pour couvrir la face parking de la véranda, à 114 € pièce, soit un 
budget global remisé de 574 € (pose à réaliser par des bénévoles du club)  
 
Le budget est accepté à l’unanimité des présents 
 
Raffraichissement du local 
Suite au refus de la JL pour engager des travaux de climatisation, nous devons nous replier sur des 
solutions plus faciles. 
L’avis général est de supprimer les ventilateurs fixes dont l’inefficacité est unanimement constatée. 
 
2 actions à mener rapidement :  

- Rechercher une solution de rafraîchissement (adéquate pour 250 M3) par des modules 
mobiles (ex  Klarstein, 700 M3 heure pour 49 Décibel) 

- Faire réaliser un devis à un électricien pour assurer la multiplication des prises électriques 
fixes en périphérie du local et supprimer les multiprises jugées dangereuses. 

 
Pour action JN, MV, CV 
 
Ménage sur la période estivale 
La JL a indiqué que l’employée qui assure le ménage des sanitaires est actuellement en arrêt et aura 
des congés à prendre : Elle accepte de prendre en charge le surcoût de l’intégration de cette 
prestation (ménage entrée et sanitaires) dans notre contrat avec MSN.  
MV a pris contact avec MSN qui est ok pour l’ajout de cette prestation du 15 juin au 15 septembre. 
 
 
 



Communication 

 
La pub dans le Magville est effective depuis le 6 juin dans le numéro qui couvrira l’été 2024. 
 
En //, l’impression de 5000 flyers est commandée à Vistaprint pour un budget d‘environ 180 €. 
 
Ils pourront être utilisés par tous les adhérents et devront être rapidement distribués à toutes 
occasions, incluant les différentes journées des associations qui auront lieu le 14 septembre prochain 
(et où nous aurons un stand sur Bourg). 
 
 
 
 

Ecole de bridge 

 
L’école de bridge reprendra courant septembre avec nos 4 enseignants  

- Lundi soir : 3e année / Jean-Luc Huillery  

- Mardi soir : Approfondissement-compétition / Eric Villedieu 

- Mercredi matin : perfectionnement (ouvert à tous) / Jean-Luc Huillery  

- Jeudi matin et Vendredi matin : 1ère et 2ème année à voir selon les inscrits (Jean-Marie Rigal 

et/ou Jean-Luc Huillery) 

- Un soir de la semaine (à préciser selon inscrits) : 1ère année / Pierre Agnès 

  

 

Assemblée Générale  
 
La prochaine AG est une AG élective. 
Elle sera précédée d’une AG Extraordinaire ou sera proposé de porter la durée du mandat de 2 à 3 
ans. 
 
Elle pourra avoir lieu le samedi 12 octobre à 10h30 dans notre local de jeu qui peut accueillir 75 
places assises. 
 
Elle sera suivie d’un apéro-déjeuner-buffet offert en tout ou partie par le club selon le budget  
Un tournoi sur inscription sera organisé l’après-midi. 
 
Pour le déjeuner, des devis seront demandés  

- A Richard qui assure nos  3 repas annuels le vendredi 
- A « la canaille » par JN 
- A « tremplin cuisine » par AP 

 
 

Questions diverses  

 
Points sur les derniers échanges avec la JL :  



La demande de travaux (climatisation) qui entrainait une modification structurelle du bati a été 
rejetée en l’état pour différentes raisons (propriété SCI, assurances, études des nuisances sonores etc 
…) 
 
La contreproposition de la JL a été alors de faire adhérer le club de bridge à l’association JL. 
Le contact FFB a confirmé qu’il n’y avait aucune contre-indication à ce que le club de bridge devienne 
section d’une association plus importante. Cela existe déjà pour plusieurs clubs. 
  
Les impacts seraient alors les suivants :  

- Plus aucun loyer ni charges à payer 
- Adhésion à la JL à hauteur de 35 € par adhérents 
- Ouverture d’un compte bancaire spécifique (le club de bridge conservant la propriété 

exclusive de ses comptes actuels) 
- Accès à tous les locaux et infrastructure de la JL 

 
Les relations avec la JL sont aujourd’hui très bonnes et la proposition mérite d’être étudiée et 
discutée (sachant que nous ne sommes pas aujourd’hui dans l’urgence) 
 
Affaire à suivre ! 
 
Prochain repas du vendredi  
Il est planifié le vendredi 21 juin à 12h  
Affichage au club et publication sur site internet https://bridgeclubdebourg.club.ffbridge.fr/ 
 
 
 
 
Séance levée à 13h45. 

 

Le Président : Jean Marc LEGRIX 

Le secrétaire : Claude PERRIOL 

 


